

## 県外研修会 5月28日(火)

貸衣裳展や来春の婦人会大会の貸衣裳紹介の勉強にと、京都西陣織会館に行きました。改めて着物の粋な美しさにうっとり。その後、將軍塚青龍殿を参拝しました。あいにくの天候で京都の大パノラマは見られませんでしたが、厳かな時間を過ごすことができ、皆さんの健康をお祈りしてきました。



## 自主講座

8月9日(金) 今年3月に開館した刈谷市歴史博物館へ行きました。施設の外観、内観共に「え!? ここ刈谷だよね?」と思うほどのデザインでした。刈谷在住でも刈谷の歴史について知らないこともあり、学芸員さんの熱意溢れる説明に聞き惚れてしまいました。3ヶ月毎に開催される企画展も見どころです。



## 市民盆踊り大会

8月16日(金) 総合運動公園にて市民盆踊り大会が開催されました。

本年度も民踊愛好会の皆様の指導のもと「わんさか祭り」の前夜祭に開催されました。刈谷23地区の色とりどりの浴衣姿の婦人会が、やぐらを中心に幾重にも輪になって踊り、華やかに祭りの夜を彩りました。一般の方や子どもたちも多く参加してください、賑やかに楽しく踊ることができました。

当日は台風の心配もありましたが、無事に開催できました。ご参加頂いた皆様、ありがとうございました。



## ひかりの家バザー

8月31日(土)・9月1日(日) 小高原小学校体育館で開催されました。

本年度も大勢の方々でにぎわいました。婦人会からも、集荷・値付け・会場スタッフ等ボランティアとして参加しました。

